

Vicecanciller primero de Cuba dialogó con ministro de Comercio de Nueva Zelanda



La Habana, 8 oct (RHC) El titular de Comercio de Nueva Zelanda, David Parker, recibió este lunes 8 de octubre, en Wellington, al Viceministro Primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina González, quien realiza una visita oficial a ese país de Oceanía como parte de su gira por la región.

En el encuentro, ambas partes coincidieron en destacar los positivos nexos de cooperación que se han desarrollado en los últimos años, en la educación, la cultura, el intercambio académico y científico técnico.

También conversaron sobre el proceso de actualización del modelo económico cubano y las nuevas posibilidades de inversión en la isla.

En el marco del intercambio sostenido, ambas partes mostraron interés en fortalecer la cooperación bilateral en las esferas agrícola, ganadera, el comercio y las inversiones. (Fuente: [Cubaminrex](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/173437-vicecanciller-primero-de-cuba-dialogo-con-ministro-de-comercio-de-nueva-zelanda>



Radio Habana Cuba